



Einwohnergemeinde  
4657 Dulliken  
**Gemeindeschreiberei**  
Alexandra Kuhn, Tel. 062 285 57 60

4. Februar 2019 / AK

g:\gesamtablage\3 kultur, freizeit\300 neujahrs-apéro\2019\bericht für homepage, neujahrsempfang  
05.01.19.doc

## Neujahrsempfang in Dulliken vom Samstag, 5. Januar 2019

Die Einwohner- und Bürgergemeinden Dulliken luden am Samstag, 5. Januar 2019, die Dulliker Bevölkerung zum Neujahrsempfang in die Aula des Schulhauses Kleinfeld ein.

Rund 100 Personen folgten der Einladung und wurden durch die Schlagzeuggruppe der Musikschule Dulliken, welche den musikalischen Auftakt machte, herzlich begrüsst.



(v.l. Jonas Baur, v.r. Julian Lenz, h.r. Cole Keller)

Gemeindepräsident Walter Rhiner begrüßte alle Anwesenden und war erfreut darüber, dass so viele Dullikerinnen und Dulliker der Einladung zum heutigen Neujahrsempfang gefolgt sind.

In seiner Neujahrsansprache blickte er auf ein ereignisreiches Jahr 2018 zurück. Auf regionaler, kantonaler, nationaler und internationaler Ebene ist viel passiert, was den Zeitungen der vergangenen Tage entnommen werden konnte.

An einige Themen können sich die Dullikerinnen und Dulliker noch besonders gut erinnern, so z.B.:



- Wachstum der Gemeinde: Im Februar 2018 hat sich der 5000-ste Einwohner in Dulliken angemeldet.
- Überprüfung der Poststelle Dulliken durch die Post CH AG: Ende Oktober 2018 hat der Gemeinderat den Bescheid erhalten, dass die Weiterführung der Filiale Dulliken bis mindestens Ende 2020 garantiert ist.
- Verunreinigung unseres Trinkwassers im Juli 2018: Die Dullikerinnen und Dulliker waren mit der Situation konfrontiert, wenn sauberes Trinkwasser plötzlich keine Selbstverständlichkeit mehr ist und es vor dem Gebrauch abgekocht werden muss! Nach zwei Wochen war das Wasser wieder in Ordnung. In der Zwischenzeit wurde ein UV-Anlage eingebaut (eine Investition von etwa Fr. 100'000), um für solche Fälle noch besser gewappnet zu sein.
- 1. Augustfeier 2018: Festansprache durch Kilian Ziegler, Slam-Poet aus Olten.
- Flächendeckende Einführung von Tempo 30 in den Dulliker Quartieren: Diese Verkehrsmassnahme wurde bis Ende Jahr praktisch abgeschlossen.
- Gemeindeversammlung vom 10.12.2018: Die Dullikerinnen und Dulliker haben einen Kredit für die Erneuerung der Anlagen beim Fussballplatz in der Ey (neues Klubhauses und zusätzliche Parkplätze) bewilligt.

Somit ist das „Geschichtsbuch 2018“ abgeschlossen, und was vorbei ist, ist Geschichte!

Jetzt wird ein neues Buch aufgeschlagen, welches Tag für Tag mit alldem ausgefüllt wird, was sich 2019 ereignen wird.

Projekte für 2019:

- Ein ganz wichtiges Projekt befindet sich in der Startphase: Es ist dies die Ortsplanungsrevision. Nachdem die nötigen Vorarbeiten gemacht sind (das räumliche Leitbild liegt vor und die Aktualisierung von Naturinventar und -konzept wird bald abgeschlossen) kann es schon bald losgehen. Die Wahl einer „Arbeitsgruppe Ortsplanungsrevision“ ist erfolgt und diverse Planungsbüros wurden zur Offertstellung für die Gesamtrevision der Ortsplanung Dulliken eingeladen. Die Vergabe und Arbeitsbeginn erfolgt im Frühling 2019.
- Die Gemeinde wächst, deshalb ist auch eine strategische Schul- und Büro- raum-Planung in Arbeit. Wichtig ist es, sich auch in diesen Bereichen die nötigen Überlegungen zur weiteren Entwicklung zu machen.
- Es sind bereits wieder einige Bauprojekte ausgesteckt bzw. in der Realisierungsphase.
- Die Arztpraxis, die während einem Jahr in ihrem Übergangsdomicil im Schäfer war, konnte ihre neuen Räumlichkeiten im Neubau der BIA beziehen. Ab 7. Januar 2019 wird dort der reguläre Betrieb aufgenommen.
- Dieses Jahr wird es auch wieder einen Anlass „Dulliken bewegt“ geben, und zwar vom 10. – 14. Mai 2019.

Es wird sicher wieder ein spannendes Jahr werden!

Gemeindepräsident Walter Rhiner dankt allen Anwesenden für ihr Interesse, ihre Präsenz, ihr Mitdenken und Mittragen, ihre konstruktive Anregungen und ihre wertvolle tatkräftige Unterstützung im neuen Jahr; er freut sich auf ein weiterhin erfolgreiches Miteinander. Zusätzlich wünscht er ihnen für das neue Jahr Lebensfreude, Zufriedenheit, Gesundheit, Zuversicht, Geduld, Momente des Ausruhens, um wieder aufzutanken zu können sowie Herausforderungen nicht einfach als Probleme, sondern als Chancen und neue Möglichkeiten zu sehen.

Auch dankt er Allen, die sich in Behörden, Institutionen und Vereinen aktiv engagieren und so einen wertvollen Beitrag für die positive Entwicklung unserer Gemeinde leisten.

Abschliessend dankt er der Schlagzeuggruppe der Musikschule Dulliken für die musikalische Umrahmung des heutigen Anlasses, der Trachten-Gruppe Dulliken für das Servieren des Apéros, dem Werkhof Dulliken für die Dekoration, dem Bundes- und Jungbürgerfeierkomitee für die Organisation und dem Hauswart Tobias Weidmann für die Bereitstellung der Aula.

Nach weiteren musikalischen Einlagen wurde der reichhaltige Apéro eröffnet. In entspannter und geselliger Atmosphäre genossen die Dullikerinnen und Dulliker diesen festlichen Neujahrsempfang, der auch Gelegenheit für viele anregende Gespräche bot.

### Impressionen vom Anlass:



